

*Vielen Dank
für Ihre Spende!*



SPENDENKONTO

Vera Konermann Stiftung
Genossenschaftsbank Fulda
IBAN DE91 5306 0180 0102 0851 00

*„Die Welt im Kleinen
jeden Tag ein wenig
besser machen.“*

GRÜNDUNG DER STIFTUNG



Im November 2018 wurde die „**VERA KONERMANN STIFTUNG**“ gegründet.

Frau Konermann erkrankte 2015 im Alter von 49 Jahren an einer systemischen Amyloidose und sie verstarb 2018 an den Komplikationen dieser seltenen Krankheit.

Nachdem sie aus dem Berufsleben ausscheiden musste, hat Sie für sich eine neue Lebensaufgabe gefunden und diese in den folgenden Sätzen formuliert:

» Wenn ein karrierefokussiertes Leben ein jähes Ende findet, wenn nichts mehr so ist, wie man es geplant und geträumt hatte, dann fragt man tausendmal „Warum?“.

Es gibt aber keine Antworten.

Und eines Tages habe ich begonnen umzudenken.

Die Frage lautet nun

„Wozu ist diese seltene Erkrankung gut?“

Was soll ich mit ihr lernen?“

Meine Antwort lautet heute Langsamkeit und die Bedeutung von Menschen sowie Erlebnissen wertzuschätzen.

Das hat mich zu meiner Lebensaufgabe geführt:

Die Welt im Kleinen jeden Tag ein wenig besser machen.

Freude, Glück und Zeit zu schenken für alle Menschen und Institutionen, die mir und anderen Menschen in ähnlicher

Situation in schwerer Zeit zur Seite gestanden haben und stehen.

Mein Können in Ihren Dienst zustellen

ist mir eine Ehre und ein wichtiger

wirkungsvoller Impuls, um meine Zukunft zu meistern. «

Vera Konermann, 19. Dezember 2017

ZIEL DER STIFTUNG

Die „**VERA KONERMANN STIFTUNG**“ soll dazu dienen, die Lebensaufgabe von Frau Konermann über ihren Tod hinweg umzusetzen. Die Stiftung fördert die folgenden Einrichtungen/ Institutionen:

Das Amyloidosezentrum der Universität Heidelberg

Fachübergreifende medizinische Kompetenz, erstklassige Behandlung und individuelle Betreuung - im Amyloidose-Zentrum des Universitätsklinikums Heidelberg finden Sie ein umfassendes Versorgungspaket für diese seltene Erkrankung.

www.klinikum.uni-heidelberg.de/interdisziplinaere-zentren/amyloidose-zentrum/

blut.eV – Bürger für Leukämie- und Tumorerkrankte

Jeder Leukämie- oder Lymphom-Patient, der eine Stammzellspende benötigt, soll eine Chance auf Überleben bekommen. Deshalb suchen wir nach neuen fremden Stammzellspendern. Kein Krebspatient soll allein durch die schwere Zeit der Erkrankung gehen müssen. Gemeinsam können wir so viel erreichen!

www.blutev.de

Herzenswünsche e.V.

Herzenswünsche e.V. ist ein bundesweit tätiger Verein, der schwerkranken Kindern und Jugendlichen lang ersehnte Wünsche erfüllt. Rund 70 ehrenamtliche und drei hauptamtliche Helferinnen und Helfer bemühen sich, zu Eltern, Ärzten, Therapeuten und natürlich den betroffenen Kindern einen intensiven Kontakt aufzubauen. Wir möchten so herausfinden, welcher Wunsch einem Kind neuen Mut und neue Kraft geben kann.

www.herzenswuensche.de

Die „**VERA KONERMANN STIFTUNG**“ ist gemeinnützig tätig. Zuwendungen in Form von Spenden oder Zustiftungen werden ausschließlich für die satzungsgemäßen Zwecke verwendet. Mehr dazu unter www.vera-konermann-stiftung.de